

Calumnias y poca sustancia en discurso de Trump en la ONU, afirma canciller cubano



La Habana, 24 sep (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, afirmó este 24 de septiembre, en Nueva York, que hubo mucha calumnia y poca sustancia en el discurso del presidente de EE.UU., Donald Trump, ante la Asamblea General de la ONU.

Rodríguez dijo a Telesur y a Prensa Latina que fueron declaraciones llenas de amenazas para los países del sur, en particular para nuestra América, "y lo que oigo entre las delegaciones en la ONU es que generan rechazo y también burla", apuntó el canciller.

Recalcó que el de Trump fue un discurso calumnioso, con el manejo de la mentira que es típico de la política y la gestión de su Gobierno, "pero las acusaciones que lanzó son falsedades que nadie puede creer", enfatizó.

El jefe de la diplomacia cubana consideró que también en las palabras del mandatario norteamericano pudo apreciarse una enorme inclinación a la doctrina Monroe, "y aunque no de manera directa, fue un discurso profundamente macartista", consideró.

"Él estaba tratando de asustar a los electores estadounidenses con el socialismo, siento que habló como si fuera el emperador de una nueva época, pero lo notaba incómodo en su manera de actuar y recibió apenas aplausos", agregó el titular.

Rodríguez manifestó que Trump trata de distraer la atención de la comunidad internacional y del propio público estadounidense de los enormes y crecientes problemas internos en ese país. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/203010-calumnias-y-poca-sustancia-en-discurso-de-trump-en-la-onu-afirma-canciller-cubano>



Radio Habana Cuba